

NOTICIAS DE ACCIÓN CLIMÁTICA

Julio 2023

Carta del presidente

Saludos.

¡Felíz Día de la Independencia a nuestra audiencia en los Estados Unidos! Mientras celebramos la independencia de nuestro país, seguimos esforzándonos rumbo a otra meta importante de independencia crucial para la vida, la liberdad y la búsqueda de felicidad — libertad del cambio climático y sus devastadores impactos sobre la salud, los ecosistemas y la humanidad. El mes pasado la temperatura global brevemente <u>sobrepasó los 1.5 grados</u> por encima de los niveles preindustriales, el umbral clave para evitar un calentamiento desastroso. Los científicos estimaron que a nivel mundial el <u>tope de emisiones de carbono para mantener el calentamiento en 1.5 grados se redujo</u> a la mitad en los últimos tres años a 250 gigatoneladas, mientras que otros expertos creen que es posible que dicho tope se ha agotado a casi nada.

No contamos con el lujo del tiempo para ser puntillosos o para desalentar a las soluciones climáitcas conocidas que pueden y podrían implementarse ahora y en todas partes. Nos enorgullece poder ofrecer iportunidades de reducción de GEI para diferentes sectores económicos y jurisdicciones, dando a las compañías la libertad para elegir entre soluciones climáticas naturales, destrucción de residuos y de metano, así como procesos industriales y gases a lo largo de América del Norte y expandirse más allá. Seguimos añadiendo soluciones a nuestra robusta oferta de protocolos de compensación y

aceptamos ideas para el desarrollo de protocolos en el futuropara alcanzar una mayor reducción de GEI. Con grandes reducciones vienen grandes oportunidades para las compañías y para la humanidad para lograr nuestra independencia de la contaminación climática.

Saludos cordiales,

Craig Ebert

Presidente

Programa de compensación de la Reserva

Protocolos de compensación de la Reserva y metodología Climate Forward actualmente bajo revisión programática

La Reserva actualmente se encuentra realizando una revisión programática de los siguientes protocolos:

- Forestal para México
- Pastizales de Estados Unidos
- Pastizales de Canadá
- Reforestación Climate Forward

Las revisiones programáticas son de carácter editorial o técnico y no requieren de un período de comentarios públicos ni su aprobación por la Junta de la Reserva. Estas revisiones no cambian de manera significativa las políticas o la elegibilidad en el protocolo, pero pueden cambiar o revisar las metodologías de cuantificación o los requisitos de monitoreo.

Las revisiones programáticas pueden crear una nueva subversión del protocolo (por ejemplo, la Versión 1.0 pasa por una revisión de programa para convertirse en la Versión 1.1). Las partes interesadas pueden enviar sugerencias de recisión a policy@climateactionreserve.org. Para mayor información, por favor visite el sitio web del protocol o metodología de su interés.

Errata y clarificaciones publicadas para el Protocolo de Pastizales de Estados Unidos V2.1

La Reserva ha publicado un documento de errata y clarificaciones para el Protocolo de Pastizales para E.E. U.U. V2.1. Las nuevas errata y clarificaciones atienden el uso de practicas de siembra de restauración, líneas de tiempo para verificar las áreas de estratificación de proyectos y pertinencia, criterios para ensayos de conservación calificados, ejemplos adicionales de regulaciones que deberán ser revisadas para el cumplimiento regulatorio, procedimientos de aprobación de documentos, y requisitos de cuantificación para partes de áreas de proyecto que podrían presentar perturbaciones temporales de carbono en suelo como resultado de un evento emergente que no resulten en la conversión permanente del área de proyecto a un tipo de uso de suelo diferente del pastizal. Los documentos de errata y aclaraciones son de aplicación inmediata.



Vote por la Reserva de Acción Climática en Environmental Finance's 2023 Ranking de Mercados Voluntarios de Carbono – abierto hasta el 28 de julio

La encuesta annual de Environmental Finance's para los Rankings de Mercados Voluntarios de Carbono está abierta. La encuesta te invita a compartir tus votos por las organizaciones líderes en el mercado voluntario de carbono mundial. Por favor considera apoyar a la Reserva en la categoría de Mejor Proveedor de Registro o Mejor Programa/Estándar Acreditador de GEI. Vota antes del 28 de julio.

La Reserva patrocinará el Mexico Carbon Forum con un taller de capacitación

La Reserva se complace en patrocinar la tercera edición del Mexico Carbon

Forum, un evento presentado por MexiCO2 que reune a los más importantes e influyentes actores en los mercados mexicano y latinoamericano de carbono. Del 14 al 15 de agosto, acompañe al staff de la Reserva y muchos otros participantes en Querétaro en la exploración del gran potencial de desarrollo de proyectos de carbono en México y América Latina. Reúnase con nuestro staff que estará conduciendo un taller de capacitación además de presentar temas en algunos páneles de discusión.

Acompáñennos el 7 de septiembre en el webinar: Rompiendo Nuevas Fronteras: Expansión en América Latina y Apoyo a los Mercados de Carbono Globales

Acompáñennos el 7 de septiembre en el webinar: Rompiendo Nuevas Frotneras: Expansión en América Latina y Apoyo a los Mercados de Carbono Globales. Destacaremos la expansion de nuestro programa en América Latina, el cual incluye a la República Dominicana, Guatemala y Panamá, así como nuestro apoyo al desarrollo de mercados de carbono en la región. Además discutiremos nuestra experiencia en México, sobre todo el cómo colaboramos con entidades locales y como involucramos a actores comunitarios. Regístrese aquí.

Conozca a nuestro más reciente Compensador de Acción Climática: SRO Motorsports

SRO Motorsports Group organiza y promueve carreras de motorsport en cinco continents. La compañía está indisolublemente vinculada con el renacimiento del GT Racing, pero también se ha involucrado en competencias de monoplazas, coches deportivos, y touring cars así como en la promoción de plataformas multi series y competencias de esports. SRO Motorsports recientemente ha retirado céditos de compensación del registro de la Reserva y ha compartido sus prioridades para construir un portafolio de compensaciones:

"Cada uno de los proyectos de compensación en los que invertimos son

cuidadosamente seleccionados y verificados por importantes estándares de certificación ambiental. Están alineados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas y son sujetos de auditorías continuas por organismos de tercera parte. Nuestro portafolio de compensaciones refleja un balance entre iniciativas basadas en tecnología y basadas en la naturaleza para incentivar las remociones de emisiones y las emisiones evitadas de carbono. También procuramos escoger proyectos que están relacionados con nuestras actividades de carreras, lo que implica apoyar proyectos locales en algunas de las regiones donde realizamos carreras. Al apoyar estas iniciativas estamos estableciendo una presencia ambiental global que complementa nuestras actividades de carreras de automovilismo." Saber más

¡Pregúntanos lo que sea sobre offsets!

¿Tienes alguna pregunta sobre *offsets* (también llamados créditos de carbono o compensaciones de carbono) o sobre mercados de carbono? Nuestro equipo de expertos busca dar claridad a mitos, malentendidos e impresiones confundidas con hechos y lecciones aprendidas por más de 20 años de experiencia en mercados de carbono. Envíanos tus preguntas a newsletter@climateactionreserve.org y te responderemos aquí, en nuestro boletín seminal y en nuestra página web.

Climate Forward

Errata y aclaraciones publicadas para Metodologías de Reforestación y Fotovoltaicos Solares bajo Climate Forward

La Reserva recientemente publicó erratas y aclaraciones para:

- Metodología de Reforestación Proyectada V1.1 and V2.0
- Metodología de Fotovoltaicos Solares Proyectados V2.0

La errata y aclaración para la Metodología de Reforestación Proyectada indica que los territorios tribales en fideicomiso son considerados como tierras bajo tenencia pública en relación con la potencian acreditación tonelada-tonelada cuando ciertas condiciones se cumplen (V1.1 y V2.0), corrige la base de cálculo para la clase regeneración natural de referencia aplicable (V2.0), y modifica el enfoque que utilizarán los organismos de confirmación que revisan las evaluaciones de la cobertura vegetal (V2.0).

La errata y la aclaración de la Metodología de Pronóstico Solar Fotovoltaico proporciona una guía para contabilizar los créditos de energía renovable (RECs) emitidos durante el período de acreditación de un proyecto.

Nuevo memo de política disponible para revisiones de metodologías de pronóstico

La Reserva ha publicado un memorándum de política con respecto al proceso de actualización de las metodologías de pronóstico de Climate Forward. Este memorándum detalla el período de gracia para registrar proyectos bajo metodologías anteriores, desctibe como la actualización de una metodología de pronóstico impacta al monitoreo continuo voluntario (verificación ex-post bajo la metodología de pronóstico), y presenta un proceso de errata y aclaración para actualizaciones más inmediatas de la metodología.

Desarrollo de Protocolos

Participe en el proceso de desarrollo de protocolos de la Reserva con múltiples partes interesadas

La Reserva está trabajando en expandirse hacia nuevos sectores y jurisdicciones. Agradecemos su participación y retroalimentación durante el proceso de desarrollo de protocolos. Conozca nuestros esfuerzos actuales en el desarrollo de protocolos, incluidos nuevos materiales disponibles, tales como grabaciones de las reuniones, presentaciones y notas:

Soluciones Climáticas Naturales

- Biochar para Estados Unidos y Canadá
- Forestal para Guatemala
- Forestal para Panamá

Manejo de Residuos y

• Ganadería de República Dominicana

Destrucción de Metano

Procesos Industriales y Gases

- Producción de Ácido Adípico de China
- Cemento Bajo en Carbono para los E.E. U.U.

Galería de videos de proyectos de compensación

Estamos entusiasmados de destacar el impacto local y los beneficios sociales de los proyectos de compensación de carbono registrados con la Reserva. Invitamos a las comunidades y desarrolladores de proyectos a crear videos cortos que demuestren el impacto positivo de sus proyectos. Dale un vistazo a nuestro video inaugural de esta serie que presenta al proyecto de reforestación del Ejido KM 120 en México:



Proyectos para una comunidad en desarrollo - Proyecto de reforestación del Ejido KM 120 México

Comunidad/nombre: Ejido Kilómetro 120

Desarrollador de Proyecto: Toroto SAPI de CV

Hectáreas de Proyecto: 9,213 Ubicación: Campeche, México

Proyectos registrados recientemente

Proyectos registrados recientemente en la Reserva

Projects in the Climate Action Reserve achieve registered status upon successfully completing verification by an independent, accredited verification body.

Bluesource - Soda Creek de Conversión Evitada de Pastizales

Ubicación: McCone County, Montana

CRTs emitidos: 6,845

Proyecto de Manejo Forestal Mejorado de Los Coast Forestlands

Ubicación: Humboldt and Mendocino Counties, California

ROCs emitidos: 481,373

Ácido Nítrico

Ubicación: Cantonment, Florida

CRTs emitidos: 53,430

Consulta los reportes públicos

Empleo

¡Estamos contratando!



Actualmente temenos vacante un puesto de Asociado Analítico. Para mayor información sobre el puesto y cómo postularse, por favor visite la página de empleo de la Reserva.

Reserve calendar

Aug 14-15	Mexico Carbon Forum - Presentado por MéxiCO2
Sept 7	Rompiendo Nuevas Fronteras: Expansión en América Latina y Apoyo a los Mercados de Carbono Globales
Próximo	Calendario de Próximas Capacitaciones de Verificación
Próximo	Calendario de Próximas Capacitaciones para Confirmación de Climate Forward
En curso	Programe un Examen de Recertificación como Verificador Líder
En curso	Programe un Examen de Recertificación para Confirmación General de Climate Forward

Calendario de la Reserva

Calendario Climate Forward

Rincón de la trivia

Nuestro reciente blog "<u>Impactos locales e Inclusión con Proyectos Forestales de Compensación en México</u>," resalta la importancia de las salvaguardas sociales y la participación de la comunidad local en proyectos de compensación de carbono.

¿Cuál proyecto de compensación es presentado en la publicación como un excelente ejemplo de participación de un ejido e implementación de las salvaguardas sociales?

Por favor envía tus respuestas a: newsletter@climateactionreserve.org. ¡Una respuesta será seleccionada al azar para ganar un mousepad con el diseño de marca de la Reserva!

ACERCA DE LA RESERVA DE ACCIÓN CLIMÁTICA

La Reserva de Acción Climática es el registro de compensacionesmás confiable, eficiente y experimentado para los mercados globales. Pionero en cuantificación de carbono, la Reserva promueve y fomenta la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) mediante políticas y soluciones confiables basadas en mercados. Como un registro de créditos de compensación de alta calidad para los mercados voluntatios, establece estándares rigurosos y emite créditos de carbono bajo estos estándares. La Reserva también respalda los mercados de carbono regulados y sirve como un Registro de Proyectos de Compensación para el Programa de *Cap-and-Trade* del Estado de California. La Reserva es una organización ambiental sin fines de lucro basada en Los Ángeles, California con oficinas satélite alrededor del mundo. Para mayor información, por favor visite www.climateactionreserve.org. La Reserva es un proveedor de igualdad oportunidades.

news@climateactionreserve.org

APOYA NUESTRO TRABAJO









 $Sent\ by newsletter @climate action reserve.org$